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令和元年１０月教授会議事要旨

１３：３１ ～ １５：２６

　教務委員長から,休学１名及び休学延長２名について説明があり,承認された。

　入試委員長から，合否判定の結果について説明があり，承認された。

令和2年度千葉大学教育学部ＡＯ入試における合格（内定）候補者（案）及び合格候
補者（案）について

令和3年度千葉大学入学者選抜（一般入試）における各学部検討事項（案）について

　入試委員長から，検討事項及び検討結果について説明があり，承認された。

令和4年度千葉大学入学者選抜における出題教科・科目等の検討（案）について

　入試委員長から，検討事項及び検討結果について説明があり，承認された。

令和2年度夏季オープンキャンパスの実施日程案について

　広報委員長から，実施日程について説明があり，承認された。なお，今回の要望に
対する本部の決定を待ち，本件は継続審議となった。

学生の身分異動（案）について

特別聴講学生の単位認定（案）について

　教務委員長から，特別聴講学生３名の単位認定について説明があり，承認された。

教育実習または介護等の体験の実施を免除する特例措置の可否（案）について

　教務委員長から，１名の特例措置の適用について説明があり，承認された。

実務家教員の推薦について（教員養成開発センター）

　教員養成開発センター長から，推薦要領について説明があり，承認された。

大学運営会議（9月26日，10月10日）及び教育研究評議会（10月10日）について

　学部長及び評議員から，議事内容について報告があった。

日本教育大学協会学長・学部長等連絡協議会（10月3日）について

　学部長から，日本教育大学協会学長・学部長等連絡協議会における検討内容につい
て報告があった。

日本教育大学協会全国教育実習研究部門総会・研究協議会（10月4日）について

　教育実習・体験等委員長から，日本教育大学協会全国教育実習研究部門総会・研究
協議会における検討内容について報告があった。
　
学生の懲戒について

　副学部長から，学生の懲戒処分内容と処分に至る経緯等について報告があった。
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　学部長から，懇談会のテーマ及び１１月６日（水）に開催される報告があった。

学部長と学生との懇談会について

　学生・就職委員長から，１名の候補者の推薦について報告があった。

令和元年度卒業論文の提出期限について

　教務委員長から，卒業論文の提出期限について報告があった。

令和元年度介護等体験の中間報告について

　学部長から，介護等体験の実施（進捗）状況について報告があった。

全国学生調査（学内試行）について

　教務委員長から，調査の概要等について報告があった。また，対象学生へ周知願い
たい旨併せて依頼があった。

1年次生対象e-learningによる倫理教育の実施について

　教務委員長から，実施（進捗）状況について報告があった。また，対象学生へ周知
願いたい旨併せて依頼があった。

令和元年度第57回教育学部祭について

　学生・就職委員長から，１０月３１日（木）から１１月３日（日）の日程で開催す
る旨報告があった。

千葉大学SEEDS基金による奨学金（給付型）にかかる候補者の推薦について

　学部長から，日本基礎造形学会学会賞（朝倉賞）受賞について報告があった。

教育実習事後指導科目「事後研修」の実施について

　担当教員から，教育実習事後研修にかかる留意事項などについて報告があった。

令和元年度前期授業アンケートの実施状況について

　点検・評価委員長から，前期授業アンケートの実施状況について報告があった。

後援会総会後の懇談会における話題・意見等について

　点検・評価委員長から，後援会総会後の懇談会において保護者から寄せられた主な
意見等について報告があった。

人事給与マネジメント改革に伴う業績評価における部局評価基準の見直しについて

　評議員から，部局評価基準の見直しの概要について説明があり，本件については次
回教授会で審議する旨報告があった。

2018年度両立支援アンケート分析結果について

　両立支援室長から，アンケートの分析結果について報告があった。

日本基礎造形学会学会賞（朝倉賞）の受賞について

科研費について

　学部長から，理事（研究担当）との打合せの概要について報告があった。

教員の海外渡航帰国について

　学部長から，外国出張７件及び海外研修１件について報告があった。
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６． 連絡事項

（１）

以　上

次回教授会について

　学部長から，次回教授会の開催について，次のとおり連絡があった。
　　日　時　１１月２１日（木）１３時００分～
　　場　所　大会議室

その他

　・副学部長から，附属学校の教員採用について経過報告があった。
　・学部長から，近隣の附属学校に労働基準監督署が入っていることから，本学部附
　　属学校における働き方改革をより一層進めていく旨報告があった。


